

Phantastische Weltenreise in Dr. Doolittles Wunderbude

Ennigerloh. (HJH.) Strahlende Kinderaugen, begeistertes Mitfiebern, langer Applaus – mit einer kindgerechten Mitmachschau der Extraklasse entführte das Theater Don Kidschote Groß und Klein in die Welt des Dr. Doolittle. Kinder, Eltern und Großeltern waren sich am Ende einig: Diese Open-Air-Aufführung an der Windmühle war von besonderer Art.

Christoph Bäumer präsentierte den Dr. Doolittle nicht nur als Mann, der mit Tieren sprechen kann. Nein, er verstand es wundervoll, die Kinder in das Stück zu integrieren und zum Mitmachen anzuregen. Seine lebendige Spielfreude, wirkungsvoll unterstützt von Musik,

steckte alle an, auch die Großen. Spiel, Bühnenbild und Requisiten regten die Phantasie an: So wurde eine Stehleiter erst zum Schiff und dann zu Flugzeugflügeln, eine Gießkanne zum Elefantenkopf und mehr. Auf der Suche nach seiner Schwester, die den Froschprinzen geküsst und zur Froschprinzessin geworden war, führte Dr. Doolittles Reise bis ins ferne Afrika. Unterwegs traf er dabei auf viele wundersame Tiere. Auch den winzigen Floh Alberto, der in bester Zirkusmanier einen Salto in den Wassereimer vorführte, nicht aber ohne dabei einen Umweg über die Windmühlenflügel zu machen. Die Kinder waren stets begeistert dabei,

halfen und unterstützten den Doktor, der am Ende glücklich seine Schwester wiederfand.

Diese wollte jedoch unbedingt Froschprinzessin bleiben. Überhaupt: Vielfalt, Toleranz und Miteinander – diese Kernbotschaften wurden hier spielerisch lebendig vermittelt. Am Ende gab es

für alle Kinder noch ein buntes Dr. Doolittle-Bild, dann ging es glücklich nach Hause. Mit strahlenden Augen. Woran auch der lausichtige Spielort im Freien im Schatten der Windmühle seinen Anteil hatte. Ein schönes Geschenk des Vereins Alte Brennerei Schwake e.V. zum 30. Geburtstag an seine kleinsten Freunde.



Mit dem fliegenden Elefanten auf dem Weg nach Afrika



Dr. Doolittles Wunderbude an der Windmühle begeisterte Groß und Klein